

## I Nyoman Diana Mahardika Sebut Sat Reskrim Polresta Mataram Rumah Kedua Bagi Dirinya

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.ID

May 17, 2024 - 21:34



*Kasat Narkoba Polres Lombok Barat beserta Istri (Kiri) dan Kasat Reskrim Polresta Mataram beserta istri (Kanan) (17/05/2024).*

Mataram NTB - Keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram melaksanakan acara Pelepasan mantan Wakasat Reskrim Polresta Mataram AKP I Nyoman Diana Mahardika SH., yang kini telah resmi menjabat sebagai Kasat Narkoba

Polres Lombok Barat.

Acara Pelepasan berlangsung di Restaurant Bebek Galih, Jumat (17/05/2024) dihadiri Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Porusa Utama SE., SIK., MH., para kanit dan anggota, sahabat Media serta seluruh Keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram.

Seperti diketahui, I Nyoman Diana Mahardika telah mendedikasikan diri di Sat Reskrim Polresta Mataram kurang lebih 8 tahun dan berada di Polresta Mataram dari tahun 2005. Untuk itu tidak heran kalau hubungan emosional antara seluruh keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram khususnya terjalin begitu erat hingga terasa berat harus memisahkan diri dari keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram.



Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Porusa Utama SE., SIK., MH., dalam sambutannya pada acara tersebut menyampaikan terimakasih kepada I Nyoman Diana Mahardika atas Dedikasi dan Loyalitas selama berada di Sat Reskrim Polresta Mataram.

“Kami atas nama keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram mengucapkan Selamat dan sukses atas Jabatan baru yang diemban saat ini sebagai Kasat Narkoba Polresta Mataram. Saya berharap apa yang positif yang didapat di Sat Reskrim Polresta Mataram kiranya bisa dibawa ke tempat tugas yang baru demi kemajuan Satuan yang dipimpinnya, “tutup Yogi.

Sementara pada kesempatan itu, I Nyoman Diana Mahardika mengatakan Sat Reskrim Polresta Mataram Sebagai Rumah Kedua untuknya.

Baginya sesuatu yang luar biasa selama bersama dengan keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram. Banyak hal yang diketahuinya selama menjalin kebersamaan sehingga bisa menjadi seperti saat ini.

“Sat Reskrim Polresta Mataram bagi saya tempat saya belajar, kemampuan yang dimiliki saat ini dan bisa menjadi seperti sekarang ini tidak semata-mata karena diri kami pribadi tetapi juga karena peran teman-teman yang berada di Sat Reskrim Polresta Mataram, “ucapnya.

“ Sat Reskrim Polresta Mataram ini merupakan Rumah kedua saya, “tambahnya.

Banyak pelajaran yang didapat selama bertugas di Sat Reskrim Polresta Mataram. Terutama hubungan kekeluargaan yang terjalin antar sesama anggota selain ilmu yang diterima dari pimpinan yang ada terkhusus Kasat Reskrim

saat ini.

“Bagi saya suasana kerja yang terbaik yang kami dapatkan selama bertugas ketika berada di Sat Reskrim Polresta Mataram. Semoga Lingkungan seperti ini dapat terjadi di tempat kerja kami yang baru, “harapnya.

Terakhir Kasat Narkoba Polres Lombok Barat menyampaikan permohonan maaf bila selama berada di keluarga besar Sat Reskrim Polresta Mataram banyak hal yang belum maksimal bisa dikerjakan ataupun ada tutur kata yang kurang berkenan, dirinya menyampaikan Permohonan maaf yang sebesar-besarnya.

“Atas nama pribadi dan keluar, Kami menyampaikan permohonan maaf atas kesalahan dan kekhilafan yang barangkali pernah kami lakukan atau kerjakan. Sekali lagi Mohon maaf yang sebesar-besarnya. Mohon kiranya kami diterima bilamana suatu saat kami butuh diskusi dengan rekan-rekan disini,  
“pungkasnya.(Adb)